



TSUKU志

第8号

■発行人：つくば市筑穂1-10-4
つくば市大穂庁舎2F
つくば市商工会青年部
部長 土子光之
TEL 029-879-8200
FAX 029-879-8822

■青年部員数：90名
(平成25年1月1日 現在)

部長あいさつ



部長 土子光之

あけましておめでとうござい
ます。昨年中は商工会会員の皆
様、青年部ご家族の皆様には青
年部活動に深い御理解を頂き誠
にありがとうございました。縁
あって当青年部部長になりました。
あけましておめでとうござい
ます。昨年中は商工会会員の皆
様、青年部ご家族の皆様には青
年部活動に深い御理解を頂き誠
にありがとうございました。縁
あって当青年部部長になりました。

一昨年の「3・11」での損傷
が残るつくば市を襲った「5・
6」竜巻災害。少々手前味噌に
なりますが、その時の青年部員
の働きは凄かった。個々の職種
を活かし復旧作業に当たり、こ

ラーメンフェスタ2012

高野敏雄

「ラーメンでつくばを元氣
に!!」をキャッチフレーズに十
月六、七、八日の三日間、研究
学園駅前公園にて、「つくば
ラーメンフェスタ2012」を
開催しました。

思いおこせば、三月中旬に土
子部長より電話があり「ラーメ
ンで何かイベントをやろうと考
えているんだけど実行委員長を
やってくれないか？」との事
でした。当初は全く企画自体が漠
然としており、ゼロから実行委
員皆で調査したり、視察にいっ
たりして企画を進めていくうち
に事業予算がどんどん膨れあが
り、皆不安でいっぱいになりま
した。
事業内容としては、つくばの
ラーメン店六店、県外の有名店



五店が出店し、そのほかに物産
会や協賛店にも多数出店して頂
き、ステージでも三日間賑やか
なイベントを企画しました。



そしてなんと開催当日を迎
え、一日目、二日目と雨が降る
という悪条件にも関わらず三
日間で来場者八万人、売り上
げ目標三万杯を大きく上回る
三万四千杯を超えました。
今回は新規事業立ち上げとい
うとても大変な企画ではありま
したが、青年部メンバー皆が一
致団結して取り組み結果、大成
功で終わることが出来たのだと
つくづく実感しております。ま
た青年部事業にも関わらず三日
間ご協力頂きました商工会職
員の皆様、ボラ
ンティアの皆様、
協賛協力頂きました
皆様、本当に
ありがとうございました。



副部長あいさつ

小高正太

昨年は良い事も悪い事もい
ろいろな一年でしたが、皆さ
まの協力のおかげで乗り切る
ことが出来ました。今年はい
より一層協力し合い頑張ってい
きましょう。

猪瀬 雅之

この一年間色々な行事に携
わらせて頂き、各役員同士が
力を合わせて行動した結果
より深い絆が生まれた気がし
ます。一年間ありがとうございました。

飯島 秀幸

昨年は竜巻被害もあり、そ
んな中でもみんな協力し
合い活動することが出来まし
た。今年も役員一同力を合わ
せてつくばを盛り上げていき
ましょう。

坂寄 剛

謹賀新年。昨年はラーメン
フェスタをはじめ、様々なイ
ベントを各地で行い青年部に
とって飛躍の年となりました。
今年も地域社会の振興のため
部員一同、一致団結してい
きましょう。

根本貴寸志

新年おめでとうございま
す。震災、竜巻と復興はま
だまだです。今年もみんな
つくば市を盛り上げていきま
しょう。

堀口 直之



復興盆踊り大会

小高正太



十年連続十回目！大きな節目
を迎えた盆踊り大会。5月6日
我が街を襲った竜巻被害で街は
一変し人々は呆然としていた。
復興も全く目途が立たずま
時は自粛も考えたが、我々青年
部は、北条商店会、学校関係、
ボランティア団体、カスミグ
ループを始め各企業様などの御
理解御協力のもと盆踊り大会を
開催することが出来ました。青
年部員が一丸となり山車を引く
姿、笑顔が絶えない本気の青年
部B・A・Rなど、なによりも我々
の諦めない必至の活動で、人
を、街を「元気にしよう」とい
う熱き想いがみんなに伝播でき
たこと、パブリシティ効果が
あったこと、本当に嬉しく誇り
に思う。竜巻被害という前例の
ない出来事が起きた後、難局に
屈しない力強さを与え、先人が
歩んだことのない道を進む勇気
が大事であると気づき、学ん
だ。私達が地域の燈火となり、
人を街を明るく照らし続けよ
う。その為には立ち止まらず歩
き続け各事業展開を継続してい
かなければいけない。青年部員
みんな共に挑戦・創造・成長
し感動を与え続けていこう。た
とえ壁が高くても前が暗くとも
消えない希望を終わらない夢を
乗せて未来へ前進しよう。
みんなの力でみんなの思うよ
うな「つくば」になっていって
欲しい。私もいろんな方々とこ
れからも同じ風を感じながらこ
の地で生きてゆきたい。実の語
まった盆踊り大会、本年も大成
功、大盛況ありがとうございました。

新入部員募集のお知らせ

青年部では、一緒に活動する部員を募集しています。若者のフレッシュではつらな創造力と行動力を生かし、将来の地域商工業の発展を共に目指しましょう。

主な活動内容

- ◎各種イベントの開催等により、積極的に地域振興やまちづくりに貢献しています。
- ◎講習会などの実施により経営者として必要な知識の習得や、先進商工業地を視察するなど、自己研鑽に努めています。
- ◎部員間で意見・情報交換を行い、またスポーツなどを通じて親睦を深めることにより組織力を高めています。
- ◎つくば市周辺や茨城県内、さらには全国の青年部と連携し、広範囲な活動を行っています。

入部資格

商工会の会員である商工業者（法人にあってはその役員）またはその親族で、その会員の営む事業に従事する年齢40歳以下の方（男女は問いません）

※加入に関するお問い合わせ、お申し込みは商工会まで！

主張発表

猪瀬雅之

絶対に主張発表には出る事はないと思っていました。が、ひょんな事から部長の一言で出る事に決まり、良い経験になるだろうと軽い気持ちで引き受けました。ところが歴代の発表者たちの話を聞いていくうちに、とてもない事を引き受けてしまったと分かりました。後の祭り、とにかく全力でやろうと気を引き締めました。原稿を作り部員たちの前で練習しましたがものすごく緊張してしまいヒドイ状態でした。何度も何度も練習と修正を繰り返して本番へと臨みました。当日順番が近づくと緊張感が高まりましたが、いざ壇上に立つてみると・・・あれ?? 思っていたほど緊張しませんでした。それは多くの部員たちが応援に駆け付けてくれたからでした。終わった後

視察研修

前田 豊

今年度の視察研修は名古屋方面へ去る11月17日から2日間の日程で行われました。一日目は名古屋市内での自由散策でしたので、私は名古屋城に見学に行きました。当日は生憎の雨模様でしたので天守閣からの眺めは良くありませんでしたが、展示品も興味深いものが数々あり、私は大戦の焼失から逃れた屏風絵の美しさに感嘆しました。

二日目は名古屋市内から離れたJRの鉄道博物館でリニアモーターカーや歴代の新幹線等を見学した後、トヨタ記念館に行きました。

トヨタ記念館ではトヨタの歴史、技術力、発想力に触れることができ、特に紡績の機械の進化には大変興味深いものがあり、初期の段階の機械からより効率的に、より精度の高いもの



は何とも言えない達成感、本当に良い経験が出来ました。実力不足で入賞には届きませんでした。だが、慰労会の席で後一步で入賞だったと聞き、帰りの車の中で悔しくて涙が溢れました。次の発表者には悔しい思いをさせたくないで精一杯応援します。頑張ってください!

新筑ブロック野球大会

星田弘司



13で大差をつけられての敗戦となっていました。しかし、

し、続くつくばみらい市商工会青年部との対戦では、1試合目は打って変わって投打ともに調子を戻して、序盤からつくば市商工会青年部ペースでの試合展開となり勝利をおさめ、戦績は1勝1敗となりました。残念ながら、県大会出場は逃しましたが、野球を通じて、改めてつくば市商工会青年部のチームワークの良さを確認することができました。また、他の青年部もいい汗を流しながら青年部交流を楽しむことができました。

つくば小町

齋藤ふゆみ (20歳)

事業所名
ダイニングパークルーズ

Q この仕事について良かったことは?
A 人見知りをしなくなり、沢山の人が出てくるので、自然に人見知りすることがなくなりました。

Q 仕事で大変なことは?
A 接客業なので誰にでも同じ接客ではいけないので、お客様によって観察して一人一人違った接客をしなくてはならないことです。

Q 趣味・特技は?
A 趣味はゲームです。ハマってしまつと食事の時間も忘れて一日中やっています。

特技は：放っておいたら何時間でも眠ることです。

Q 自分の性格を自己判断すると?
A 面倒見が良いとは良く言われます。そのせいで良くだまされたりもします。(笑)

それと、めっちゃ涙もろく感動系に弱いんです。多分情に厚いのかも。

Q 生まれ変わったら何になりたい?
A 男の人になって、女の子ではできないことを経験してみたいです。

Q 理想のタイプと芸能人は?
A タイプは細くて色白で筋肉質でない人。
芸能人ではHYD Eさんが好きでこれ10年ファンです。(笑)

Q 一言お願いします。
A まだまだ覚えることは沢山ありますが、精一杯毎日笑顔で頑張っています!!
美味しい料理とお酒でお待ちします!!

新春風揚げ大会

小島晃一



昨年の新春風揚げ大会は悪天候の為、翌週に延期開催となりました。

大会当日は延期となったにも拘らず沢山の子供達や親子連れで賑わっていました。午後には青年部のみんなで2x3mの巨大風を揚げるなど思い出に残る楽しい一日となりました。「風、飛んだ、浮いた! 飛んだでしょ(笑)」

今年で7回目となる新春風揚げ大会は、1月20日に開催致します。前日には風作り教室、当日は射的やカレーうどんの模擬店、ユニボでの巨大風への書初め、つきたてお餅・ポン菓子などのサービスなど盛り

ゴルフ

山谷賢司

9月、石岡サミットゴルフクラブにて新筑ブロックゴルフ大会が行われました。残念ながら天気は雨模様の中からのスタートとなってしまいました。フラットな美しいコースで、ゴルフ腕前が半人前な私も何とか楽しんでラウンドができ「ホッ」としました。

天気も午後になると回復し丘陵のたくさんの緑の中で気持ちよかったです。「家族そろって出かけよう!」

最後に協力して頂いた皆様ありがとうございました。天候に左右されるイベントですが前年以上の成功をおさめ、一年の良いスタートを切りたいと思います。

日本の道百選を歩く会

市川和宏



今回で25回目となる「日本の道百選を歩く会」が11月10日に行われました。今回は天候に恵まれ、快晴の中200名を超える人達が参加してくれました。

前回自分は、宮川君と一緒に仮装をして一般参加者の人達と歩きましたが、今回は筑波六丁目のチェックポイントを

担当しました。参加者の人達は「疲れた」と言いながらも、楽しそうに歩いてくれたのがとても印象的でした。スタート・ゴール地点の市民ホールつくばねでは、女性部の人達が作ってくれた、おにぎりや豚汁がふるまわれたり、つくばの物産品を筑波東中の生徒達が販売したりと大いに賑わって、怪我人も出る事もなく大成功で終わる事が出来ました。終

わった後の打ち上げでは朝早くから動いていたのに、みんな元気だったのが印象的でした。最後に女性部の皆様や筑波東中学校の生徒達、地域の皆様、ご協力を頂きありがとうございました。



新入部員紹介

加入者名	ふりがな	生年月日	事業所名	業種	住所
中久木 孝司	なかき こうじ	S49.8.29	栗原製麺工場	麺類製造業	北条 174-1
渡辺 敏孝	わたなべ としたか	S53.7.21	ダイニングパーク Cruise(クルーズ)	飲食業	春日 3-1-7-1F
和田 篤	わだ あつし	S56.2.3	(株) 泉学館	学習塾	高見原 1-1-236
鈴木 昌実	すずき まさみ	S48.7.18	MSAS	IT業	北条 132-1
大浦 賢二	おおaura けんじ	S56.7.25	つくばリフォームサービス	建築業	観音台 1-35-6-101
大浦 勇一	おおaura ゆういち	S50.9.10	east (イースト)	塗装業	下横場 277-52
大久保 浩二	おおくぼ こうじ	S49.9.5	寿司・創作和食 左近	飲食業	東岡 446-6
高木 一誠	たかぎ かずなり	S57.6.17	常陽銀行筑波支店	金融業	つくば市北条 92
幸田 安弘	こうだ やすひろ	S58.9.17	筑波銀行つくば北支店	金融業	つくば市北条 5143-1

持ち良くプレー、そして一緒にまわった青年部メンバーともいつも以上に親交を深めることができました。

スコアは相変わらずな結果でした・・・。

来年はもっと上達しリベンジしたいと思えます。大会の後は冷えたビールで乾杯! 至福の時でした。